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DELIBERAZIONE CONSILIARE N.31 DEL 11/12//2014, RECANTE: “MODIFICA 
REGOLAMENTO PER AFFRANCAZIONE DEI LIVELLI ED  AGGIORNAMENTO DEI 
CANONI”. 
 

RESOCONTO DEGLI INTERVENTI 

 

Illustra  il provvedimento il Cons. Finisia Di Cianni che da lettura della proposta di delibera 

predisposta dal Responsabile Ufficio Tributi  e delle modifiche che si intendono apportare al 

regolamento. 

Il Cons.  Paolo Cristofaro:  “ritiene  inconcludenti le modifiche  che si intendono apportare: 

 La relazione preliminare del  tecnico incaricato non è soddisfacente proprio perché 

preliminare e non sorretta da accertamenti storici, e poi perché la stessa relazione è 

sommaria laddove appare “la mappa parte dei terreni” e “culture più probabile” all’anno di 

riferimento. 

Tale modifica è quindi a suo avviso, inapplicabile perché insuscettibile di applicazione da parte del 

Responsabile dell’ufficio Tributi. 

Ritiene che la precedente richiesta di costituzione di un’apposita commissione è sempre più 

presente perché è necessario dotarsi di documentazione certa in cui è possibile rinvenirne le culture 

dell’epoca per ogni terreno  e la natura degli stessi, perché in assenza, il Comune corre il rischio  di 

perdere la proprietà  di alcuni terreni e pertanto chiedere la reintegrazione. Chiede di recarsi negli 

archivi storici di Napoli in cui si possono rinvenire tutte le notizie sulle culture medie  dei terreni a 

tutte le altre notizie utili alla  posizione dei singoli terreni e alla loro natura.  

Esprime altresì parere negativo anche sulla modifica relativa alla riduzione del canone e della non 

cumulabilità delle stesse riduzioni”. 

Il Cons.  Finisia Di Cianni: Ricorda che le culture più basse in assoluto e quindi più vantaggiose 

per i cittadini è l’incolto produttivo e non ce ne sono altre. Ricorda che la non cumulabilità delle 

riduzioni riguarda solo il punto A con il punto B. 

 

Si passa alla dichiarazione di voto: 

Il Cons. Giulio Serra: Piena fiducia  ai tecnici che hanno redatto la proposta, esprime parere 

favorevole alla proposta, non precludendo la collaborazione dell’opposizione per ulteriori 

miglioramenti. 

Il Cons. Antonio Lanzillotta: nessuno del gruppo di opposizione ha mai inteso screditare il lavoro 

dei tecnici comunali  e del tecnico esterno incaricato, verso i quali  si nutre  massima fiducia, ma 

poiché ritiene  che le modifiche che si vogliono apportare sono inopportune e anzi inutili e forse 

dannose per i motivi esposti  dal Cons. Paolo Cristofaro, il gruppo  Progetto Comune esprime voto 

contrario: 

Voti Favorevoli:9, (Mariotti Virginia, Serra Giulio, Di Cianni Finisia, Mollo Giuseppe, Petrasso 

Angela, Lombardi Piergiuseppe, Mileti Acquilina, Sandonato Judith, Fiore Catia)   

contrari 4 (Glauca Cristofaro, Annalia Incoronato, Antonio Lanzillotta, Paolo Cristofaro), 

Per l’immediata esecutività: ad unanimità. 

 

 


